

¿Posible re-introducción de harinas animales?

Desde hace ya tiempo, en diferentes medios europeos están apareciendo ciertas noticias especulando, con mayor o menor fundamento, acerca de la posibilidad de que las harinas animales vuelvan a ser autorizadas para su empleo en la alimentación animal.

Cabe recordar al respecto que, a consecuencia de la alarma creada hace años por la aparición de la BSE -encefalopatía espongiforme bovina- en diferentes países de la Unión Europea -UE- se prohibió la inclusión de las harinas de procedencia animal en los piensos de todas las especies. Pero ahora que el número de casos de BSE en el hombre ha descendido hasta cifras insignificantes -de 2.167 en el 2001 a 45 en el 2010-, muchas voces claman para que se vuelva a permitir el uso de estos productos en los piensos ya que ello podría reducir el coste de la alimentación.

Contra ello solo hay una objeción, que es lo que se está discutiendo ahora entre las autoridades sanitarias de la UE. Como sea que ciertos grupos han clamado para evitar el "canibalismo" dentro de cada especie -pollos que comen harinas elaboradas con residuos de mataderos avícolas, etc.-, parece ser que, de aceptarse la pro-

puesta de re-introducción de estas harinas, ello debería ser bajo la condición de que las fábricas de piensos tuviesen cadenas de elaboración totalmente separadas por especies.

El problema actual radica en ver hasta que punto, el posible ahorro en la fabricación de piensos para cada especie podría compensar el incremento de coste que supondría para las fábricas esta exigencia de tener una cadena separada para aves, otra para ganado porcino, etc.

Y sí estamos desde hace tiempo, sin que de momento se vea una solución que contente a todos... •

La CE aprueba la adquisición de la holandesa Hendrix por parte de Forfarmers

El pasado 19 de marzo la Comisión Europea -CE- ha aprobado la adquisición del fabricante de productos de nutrición animal Hendrix, filial de la empresa de alimentación holandesa Nutreco, por parte de su rival holandés Forfarmers. Según la CE, la transacción no afectará a la competencia por la limitada posición de la empresa resultante de la fusión y la presencia de suficientes rivales.

Las actividades de ambas empresas coinciden en los mercados del suministro de piensos compuestos y de productos para



los criadores de broilers en Holanda y en la distribución de alimentación simple en Holanda y Bélgica, pero los negocios combinados tendrán un impacto relativamente limitado en materia de competencia y además quedan suficientes actores alternativos, según la Comisión Europea.

Forfarmers es la matriz de un grupo internacional de empresas que se dedica principalmente a la producción y la venta de productos agrícolas básicos, tales como piensos compuestos, fertilizantes y granos y ofrece diversos servicios agrícolas y el suministro de materias primas para la industria alimentaria y del combustible.

La actividad central de Hendrix es la fabricación y la venta de piensos compuestos en Holanda, Bélgica y Alemania. También se dedica a los broiler y a servicios agrícolas varios. EFEAGRO ●

